

LE GRAND RABBIN DE FRANCE À MARSEILLE
Haïm Korsia : "On laisse s'enkystrer la violence"

INTROUVABLE DEPUIS DEUX ANS
Rolande Montiel a disparu en allant faire ses courses

La Provence
Marseille



Cengiz Ünder
"On doit gagner c'est capital"

OM Juste avant d'affronter l'Olympique Lyonnais ce soir, l'international turc de 25 ans se confie à "La Provence". Il raconte son début de saison compliqué, son retour en grâce auprès de Tudor mais aussi son envie de rester à Marseille. Entretien.

NU-ÉCRAN TOP 14
CASTRES 36-16 TOULON 18
Toulon coupé dans son élan



Padel, la nouvelle vague



SPECTACLES 10
On a vu le nouveau show d'Holiday on Ice
"On fait confiance à nos joueurs"
Deux semaines après la dernière victoire des Blue Stars contre les Nicols, Barvoing Souphantong et ses amis ont pu profiter pour ajuster leur système offensif. Après la blessure de Chour Andrieu, quartetback américain, les Blue Stars ont repêché un joueur ayant déjà évolué dans les rangs phocéens.

FESTIVAL DU DESIGN D'ARTES VISUELS
Entretien avec Antoine de Caunes, fan de Sempé



LE REPORTAGE DANS LES HAUTES-ALPES
Sur le plateau de Bure, l'odyssée de l'espace



CALANQUES
Les accès routiers fermés pendant les vacances



FOOT US ÉLITE
Objectif play-offs pour les Blue Stars



Les Marseillais veulent poursuivre leur série à domicile. Ils ont en tête dans la conférence II le championnat Blue Stars. Les Marseillais retrouveront les Grizzlies Catalans de Perpignan, leur premier adversaire de la saison. Confiance. L'équipe menée par Barvoing Souphantong compte bien poursuivre son sans-faute. Les adversaires du jour, ne battent depuis une course à trois équipes pour une place en play-offs. Lors de leur dernier match, les Grizzlies se sont inclinés dans les dernières secondes contre les nicols, les Stars de Toulouse désormais dépossédés du classement. Les équipes, après une déception, retrouveront des Marseillais toujours en confiance. "On fait confiance à nos joueurs". Deux semaines après la dernière victoire des Blue Stars contre les Nicols, Barvoing Souphantong et ses amis ont pu profiter pour ajuster leur système offensif. Après la blessure de Chour Andrieu, quartetback américain, les Blue Stars ont repêché un joueur ayant déjà évolué dans les rangs phocéens.

Plan-de-Cuques s'en sort au mental



HANDBALL - LBE Longtemps mises en difficulté par Saint-Amand, les joueuses d'Angélique Spicer ont renversé la situation pour s'imposer. Les Marseillaises ont gagné 27-20 à domicile. Les joueuses d'Angélique Spicer ont renversé la situation pour s'imposer. Les Marseillaises ont gagné 27-20 à domicile.

MAUVAISE ACCÉSSION POUR LE CAUZ
"Je suis meilleur que moi", reconnaît le coach des Castells, Daphné Maguère. Trop nombreux, les clubs au tir de la partie de ballons ont annihilé toutes leurs chances de rivaliser avec des Vitellians bien plus efficaces. "On a connu un grand jour, celui de la révolution, qui n'a pas été suivi de la même façon. Le groupe va se renouveau. C'est le plus important". Le rendez-vous est prêt, dans deux semaines à Gap où le Cauz "doit faire quelque chose" pour espérer se réinstaller en Nationale 3.

VOLLEY
Le MV3 tribruche dans l'Hérault
Les Marseillais ont démontré cette saison qu'ils étaient capables du meilleur comme de pire en Nationale 2. Ils font désormais une nouvelle fois face, en vis-à-vis face à Montpellier (3-1, 25-23, 25-23, 25-23).

Le Smuc touche le fond
Le divorce est irrévocable pour le Smuc. En déplacement à Vitrolles, les Marseillais n'ont rien fait et ont même échoué (3-0). Une rencontre symptomatique de leur saison qui s'apparente à un long chemin de croix.

RUGBY FÉDÉRALE 3
Le RC Aubagnais prêt pour le combat



Le RC Aubagnais est prêt pour le combat. Les joueurs ont travaillé dur pendant les vacances et sont prêts à affronter les challenges de la saison prochaine.

HANDBALL
Le CSMP répond présent

Enchaînant les mauvais résultats depuis plusieurs semaines, le CSMP a sorti une performance taille patron hier contre Prades-Le-Lez (34-40). Menant au score à la mi-temps, les Marseillais ont enfoncé le clou au retour des vestiaires pour décrocher un succès avec la manière. Les hommes de Frédéric Perin sont repartis de l'Hérault avec trois points très importants pour la course à la troisième place de Nationale 2. Place désormais à la semaine prochaine au choc à domicile contre la réserve du PAUC qui a validé hier son accession en Nationale 1 face à Châteauneuf (39-23).